

9. Lauf der Süddeutschen Meisterschaft in Dossenheim am 14. 09. 08

Zum vorletzten Lauf der SDM trafen sich die Fahrradtrialer am Sonntag, 14.09, in Dossenheim. Das Wetter an diesem Tag war recht akzeptabel. Zwar waren die Sektionen morgens noch etwas feucht, trockneten aber schnell ab. Sie fielen verhältnismäßig lang aus, waren jedoch eher leicht zu durchfahren. So kam es, dass schon ein kleiner Fehler große Auswirkungen auf die spätere Platzierung hatte. Zudem mussten die Trialer häufig lang anstehen, weshalb die Fahrtzeit vom Veranstalter verlängert wurde.

Hier die Platzierungen der Sulzer Falken:

Schüler B: Jonas Mohr, Platz 1

Schüler A: Daniel Mohr, Platz 1

Offen 15+: Horst Troppert, Platz 6; Lukas Roller fiel leider aus

Schüler U9: Malte Troppert, Platz 4

Schüler: Christoph Troppert, Platz 10; Christian Proß, Platz 12

Experten: Simon Günther, Platz 2

Jugend: Florian Proß, Platz 6; Ralph Gerath, Platz 7

Junioren: Patrick Schechinger, Platz 4

Allen Fahrern herzlichen Glückwunsch

Denise und Ralph